



ACUSAN CORRUPCIÓN INMOBILIARIA

# Giran orden de captura contra Von Roehrich

El actual diputado del PAN en la capital fue alcalde en la Benito Juárez, de 2015 a 2018

alcaldía; José Ramón y Alejandro, como subdirectores de Servicios Generales. Dichas personas fueron detenidas en la alcaldía Iztapalapa, y los municipios de Naucalpan, Estado de México, además de Zapopan, Jalisco, respectivamente.

Los tres fueron llevados al Reclusorio Preventivo Varonil Norte, donde ya pasaron su primera noche y será en las próximas horas cuando se defina su situación jurídica.

Ulises Lara solicitó también la colaboración de la ciudadanía para detener al exalcalde Von Roehrich. Finalmente, dijo que en la trama también están implicados personajes de alto nivel jerárquico en diferentes administraciones de la alcaldía Benito Juárez, cuyos nombres se reservó.

En respuesta a la acción judicial, dirigentes del PAN ofrecieron una conferencia de prensa para respaldar a su compañero de partido.

Encabezados por el líder nacional, Marko Cortés; del presidente del partido en la ciudad, Andrés Atayde; del coordinador de la bancada panista en la Cámara de Diputados, Jorge Romero; alcaldes y alcaldesas, entre otras personalidades de ese instituto, los panistas cerraron filas con Christian Von Roehrich. "No estás solo", "si tocan a Christian, nos tocan a todos", fueron expresiones que lanzaron los dirigentes blanquiazules, quienes, además, acusaron persecución en contra de la oposición.

DAVID SAÚL VELA  
dvela@elfinanciero.com.mx  
EDUARDO ORTEGA  
eortega@elfinanciero.com.mx

La fiscalía capitalina solicitó y obtuvo una orden de aprehensión contra el exalcalde en Benito Juárez y actual diputado del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, Christian Von Roehrich, por su presunto vínculo en una red de corrupción en materia inmobiliaria y bienes raíces de aquella demarcación.

Ulises Lara, vocero de la dependencia, informó lo anterior y dijo que como parte de la investigación por este caso también se detuvo en las últimas horas a tres exfuncionarios de la misma alcaldía.

Todos los implicados están acusados de los delitos de uso ilegal de atribuciones y facultades cometidos por servidores públicos, así como asociación delictuosa.

En un mensaje a medios Lara informó que los detenidos, identificados como Ismael 'N', José Ramón y Alejandro 'N', posiblemente habrían fungido como prestanombres de exservidores públicos de alto nivel en la misma alcaldía, detenidos en julio y octubre pasado, y actualmente bajo proceso penal.

Agregó que uno de los exfuncionarios ha aportado información de alta relevancia para la investigación.

Detalló que Ismael se desempeñó como contralor interno y director general de Administración en la

## FOCOS

**El respaldo.** "No estás solo", "si tocan a Christian, nos tocan a todos", fueron expresiones que lanzaron los dirigentes blanquiazules, ayer, en conferencia de prensa.

**La acusación.** Encabezados por Marko Cortés, líder nacional del PAN, acusaron persecución en contra de la oposición: "Esto apenas comienza".